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Навстречу XXXIV отчетно-выборной 
профсоюзной конференции ММК 

В ПРЕДДВЕРИИ 
ГОЛОСОВАНИЯ 

11 ноября состоится отчетно-выборная проф
союзная конференция комбината . Близится к 
завершению работа комиссии по формирова
нию нового профсоюзного комитета . М ы по
просили председателя комиссии, секретаря 
парткома К Х П Анатолия Федоровича КОВА
Л Е В А ответить на ряд вопросов. 

— Анатолий Федорович, 
расскажите вкратце, какая 
работа проделана комисси
ей. 

Представляем 
кандидатов 
на должность се
кретаря комитета 
В Л К С М комбината 
Игоря Павлова и 
Игоря Чумичев а. 

Интервью с ними 
читайте на 3-й стр. 

В бюро парткома комбината 

На заседании бюро партийного комитета'ком-
бината обсуждена записка партийной комиссии 
«О фактах выбытия членов и кандидатов в члены 
КПСС и мерах по предотвращению этих явле
ний». v 

После обсуждения сообщения председателя 
парткомиссии Е. А. Моторина бюро парткома по
становило записку парткомиссии утвердить и ра
зослать во все партийные организации комбината 
для ознакомления с ней всех коммунистов. Произ
водственным парткомам предложено на заседани
ях в октябре проанализировать причины выбытия 

И ВЫБЫЛ 
ПО. ЛИЧНОМУ 
ЗАЯВЛЕНИЮ" 

И. Чумичев. 

— Свою записку партийная ко
миссия не случайно, видимо, на
звала: «О фактах выбытия из 
партии членов и кандидатов в чле
ны КПСС и мерах по предотвра
щению этих явлений». Следует ли 
понимать, что «факты выбытия» 
из парторганизации стали массо
выми? — с такого вопроса на
чалась беседа нашего корреспон
дента с председателем парткомис
сии Е. А. МОТОРИНЫМ. 

— Давайте вместе полистаем за
писку комиссии. За девять месяцев 
текущего года из партии выбыло 
142 человека — 113 членов КПСС 
и 29 кандидатов. По парткомам 
производств количество выбывших 
следующее: из коксохимического.— 
4, горно - обогатительного — 8, 
доменного цеха — 3, сталеплавиль
ного — 17, прокатного—34, инже
нерных служб — 3, энергетическо
го — 5, механического — 11, же
лезнодорожного — 16, жилищно-
коммунального управления — 10 
человек. Если учесть, что в 1987— 
1988 годах в парторганизациях 
проводилась аттестация коммунис
тов и 61 человек исключен и вы
был из партии, то могло быть 
значительно больше. А партийная 
организация ММК на сегодняшний 
день насчитывает 9300 коммунис
тов и 139 кандидатов в члены 
КПСС. Так что на ваш вопрос, 
думаю, ответит сам читатель... 

— В записке указано, что среди 
выбывших 23 пенсионера, 13 слу
жащих, а рабочих — 106. Факт, 
согласитесь, тревожный, если исхо 
дить из известного положения о 
партии как авангарде рабочего 
класса... 

— Конечно. Но, во-первых, пе
ред Уставом КПСС все коммунис
ты равны, и социальное положе

ние, так сказать сословно-родо-
вые признаки, здесь ни причем. К 
примеру, слесарю доменного цеха 
В. И. Едыкину~ по результатам ат
тестации объявили выговор за не
посещение партийных собраний. 
Это было серьезное предупрежде
ние, но должных выводов для се
бя коммунист Едыкин не сделал. 
И по этой причине парторганиза
ция цеха исключила его из рядов 
КПСС. Или надо было принять во 
внимание, что он доменщик — 
представитель по праву уважаемой 
профессии? 

А во-вторых, оставайся в партии 
такие, как Едыжин, — много ли 
проку? Вреда много, это верно! 
Замечу, что за невыполнение кри
тических замечаний, высказанных 
в ходе аттестации, 16 человек ли
шились звания коммуниста. А еще. 
46 человек исключены из КПСС 
за фактическую утрату связей с 
парторганизацией, за невыполне
ние партпоручений, за непосещение 
собраний, за неуплату членских 
взносов. Это результат того, что в 
парторганизациях стали строже 
спрашивать со своих членов 
за соблюдение уставных требова
ний и партийной дисциплины. Та
кой подход мы считаем правиль
ным: чем меньше балласта, слу
чайных людей, тем здоровее парт
организация, тем меньше поводов 
для критики ее извне. 

Но надо констатировать, что 
взыскательность, принципиальная 
требовательность к товарищам по 
партии свойственны далеко не всем 
организациям. 

-— Евгений Александрович, мы 
говорили о выбывших из партии 
по инициативе парторганизаций. 
А по личной инициативе сдают 
партбилеты? 

членов и кандидатов в члены КПСС и принять 
соответствующие меры. 

Во исполнение постановления ХХХП отчетно-
выборной партийной конференции комбината с но
ября 1989 года по март 1990 года будет проведе
на переаттестация коммунистов, к которым были за
мечания в прошлой аттестации. С этой целью секре
тарям производственных парткомов и партийных 
организаций в срок до 25 октября с. г. необходи
мо переутвердить аттестационные комиссии, доиз
брав в их состав членов парткомов, райкома, гор
кома, обкома КПСС. 

— Я как раз об этом начал. Так 
вот анализ заявлений показал, что 
в организациях, где царит благо
душие, отсутствуют принципиаль
ная товарищеская критика и конт
роль за выполнением поручений и 
соблюдением партийной дисципли
ны — там наибольший отток из 
партии по личным заявлениям. В 
этом году 51 человек выбыл из 
партии по личной инициативе. Осо
бенно показательна в этом плане 
парторганизация локомотивного 
цеха, где по заявлениям выбыли 
из партии шесть человек. Кто они, 
бывшие коммунисты? 

Сварщик В, А. Сосновский, член 
КПСС с 1981 года. За время ра
боты в цехе дважды доставлялся 
в-*еда,ытрезвитель, характеризует
ся морально неустойчивым. Пар
тийное поручение не выполнял. Мо
жет, и к лучшему, что не выпол
нял, ведь его назначили ответст
венным... за воспитательную ра
боту с молодежью, проживаю
щей в интернатах. И этот, с 
позволения сказать, «коммунист» 
в заявлении называет причи
ну выбытия: «Не согласен с 
политикой партии»!.. В другом за
явлении причина выбытия указана 
так: «Политику партии не пони
маю и не одобряю». Написал его 
машинист тепловоза В. М. Уткин, 
член КПСС с 1981 года. Не будем 
придираться к стилистике: нельзя 
одобрять то, чего не понимаешь. 
Посмотрим лучше, как он характе
ризуется товарищами по партии: 
имеет несколько1 замечаний по ра
боте, партпоручения не выполнял, 
в течение двух (!) лет не посещал 
партсобрания. Не лучшим образом 
аттестуются машинисты В. Л. Бо-
гачук, В. И. Иваненко... 

Я полностью согласен с желез
нодорожником коммунистом В. П. 
Ваеильчиковым, сказавшим на со
брании при разборе личных заяв
лений: «Балласт должен покинуть 
партию!» Вот только недоумеваю, 
почему надо ждать, пока «бал
ласт*» созреет до мысли о выходе 
из партии, да еще по несогласию 
с ее политикой? Руководствуйся 
парторганизация уставными требо
ваниями, эти товарищи были бы 

(Окончание на 2-й стр.) 

— Мы разослали во вое 
цехи комбината анкеты, на 
которые просили ответить 
трудящихся. В этих анкетах 
были предложены кандида
туры на должности предсе
дателя профкома, его замес
тителей, •председателей ко
миссий. Надо сразу сказать, 
что лично у меня итоги это
го анкетирования вызывают 
определенное недоверие. Де
ло в том, что попадалось не
мало анкет, заполненных од
ной рукой. По всей видимос
ти, некоторые председатели 
цеховых комитетов решили 
не утруждать себя заботами 
и сами заполняли анкеты за 
рабочих. Думается, новому 
составу профкома надо дать 
принципиальную оценку та
ким действиям. 

— Что вы можете сказать 
об активности членов проф
союза в ходе обсуждения 
кандидатов на выборные 
должности? 

— Очень низкая актив
ность трудящихся. По сути 
дела, к нам обратилось со 
своими предложениями не 
более 20 человек. Это очень 
тревожит. 

—' На должность предсе
дателя профкома было выс
тавлено четыре кандидату
ры. Что-нибудь изменилось 
в ходе обсуждения? 

— Да. Сейчас мы имеем 
шесть кандидатур. Это: С. С. 
Кирилкж — нынешний пред
седатель профкома, В. 3. 
Близнюк — зам. председате
ля профкома, П. И. Бибик— 
начальник цеха эмальпоеуцы 
ПТНП, А. В. Яковлев — 
председатель профкома про
катного производства, В. Г. 
Феоктистов — зам. предсе
дателя профкома. А. Л. Ма-
струев просит самоотвод. А в 
ходе беседы с П. И. Биби-
ком и А: В. Яковлевым, вы
яснилось, что они готовы бо
роться за должность пред
седателя профсоюзного ко
митета. 

— Как вы оцениваете 
шансы претендентов? 

—- Это не моя прерогати
ва. Их шансы будут оцени
вать делегаты профсоюзной 
конференции. Одно я могу 
сказать: у меня как у пред
седателя комиссии по форми
рованию нового профкома 
было немало трудностей в 
работе. У миогих претенден
тов на должности председа
теля, заместителей, предсе
дателей комиссий абсолютно 
нет боевого настроя. Многие 
все еще раздумывают. 
Поэтому возможно, что на 
конференции мы будем ?.ы-
бирать председателя не из 
шести кандидатов, а, предпо
ложим, из трех или двух. 

Беседу вел 
А. ВИНОКУРОВ. 

Читатель—газета—читатель. Есть вопрос 

Питый маршрут 
Шпт Шйёфтьй щшНШ к удобному Для Ш 

трамйайному маршруту Л 5. идущему ot nipiero Депо 
8 $Шт0ШШю, и товарную я Дальше, это 1Дйн« 
шшый.т^шть м штШ можно ехать a i f и рдй-
|>ы й4$ т$шШ> Б нёметорыя пор т пфтп тши, 

Найдем решений 

Йа вопрос отвечает 
и. о. начальника управ
ления трамвая С. Ф. МИ-
рошкин» 

— Да, маршрут № 5 
удобен для людей, живу
щих на левом берегу. 
Однако все же Мы вы
нуждены были чсНять его 
с линии. Объясняется это 
большой нехваткой води
телей трамвая. В боль

шинстве, наши водители 
— женщины, и на сегод
няшний день часть их на
ходится в Декретном от
пуске и отпуске по уходу 
за детьми. Но положение 
это временное. Как толь
ко мы решим кадровый 
вйирос, а он интенсивно 
прорабатывается, пятый 
маршрут трамвая Возо
бновится. 

Отвечает начаЛьНй^ ф* 
мбв&й службы tpecfji 
Магнитогорски £ ж р а й-
газ . Виктор Андреевич 
Ю Р Ч Е Н К С И 

— Д а / такая служба 
есть. Это трест Магнито-
гОрскмежрайгаз. Со все
ми подобными заявками 
вь! можете обратиться К 
нам в приемные дни й ча
сы. Каждую неделю в по

недельник, и четверг , на; 
iiia служба принимает 
заявки с восьми до девя
ти часов утра по, адресу: 
пр. К. Маркса, 145/1,.. и в 
эти же дни, но с 16.30 до 
18.00, по адресу: ул. Со
ветская, 70. Вместе с ва
ми Мы продумаем й про
считаем варианты пере
становки плиты и примем 
нужное решение. 

Помощь будет оназана 
Ыт ш ш ~ нужно прилгнуть к №тн иит 

№ i i яолемкй к|*ака в ванной мп На №м Но мЫШ 
Hit Мет* пйрай ВтнЙМаёт МШ Щ*ЦЩ и йуййб М ; 

fip&mileafkfe е првйаабДсгва; Мёжйё раеечитыйтй нД 
в У х ё д н У ё Дни, Мб $ем8н*нше Ы^жЫ ж и л и щ н ы х учаеТ-
кШ в вЙхоДнйё не рйвбгйШ: Как йытк? 

На вопрос бтвёчаёт 
зам. начальника пб сан
технике т&пдб(рикацй6Н-
нбгд хозяйства Лора Ни* 
коЛаевна ЧЕРНОВА: 

— Д у м а ю , тех, кто хо? 
тел бы устранить сантех
нические неисправности 

в Выходные дйй» найдёт" 
сп не так много. И пото
му kef резона менять ре
жим работы сантехничес
ких служб. Тем же, кто в 
этом нуждается, необхо
димо поавонить в ТФХ по 
телефону 4-54-42, и им 
будет оказана помощь. 


